## THE BANJOCRACKERS

## the fine art of banjojazz

Dieser Name steht seit 2010 für vier erfahrene Musiker aus dem Grossraum Ostschweiz, welche sich dem Banjojazz verschrieben haben. Die Crackers widmen sich vor allem den typischen Banjojazz-Standards aus den Anfängen dieser einzigartigen Musik. Adaptierte Stücke aus anderen Stilrichtungen ergänzen das Repertoire optimal. Jedes Instrument hat seine dedizierte Funktion: der Bass, zusammen mit der Gitarre oder dem Tenor-Banjo legt die harmonische Grundlage jedes Stückes. Die beiden Tenor/Plektrum-Banjos sind für erste und zweite Stimme verantwortlich und werden meist Singlenote gespielt. Alles zusammen ergibt einen fein swingenden Banjojazz-Stil.



Foto: J.Käser

Dieter Röhrsheim (Kontrabass) und Heinz Kehrer (Gitarre und Tenor-Banjo) sowie Jürg Käser (Tenor-Banjo) und Ruedi Bleuer (Tenor-Banjo, Plektrum-Banjo) sind die Banjocrackers - **die schweizweit einzige Banjo-Band.**